

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig, der Stellungnahme der Verwaltung folgend, die Erarbeitung von eigenen bindenden Richtlinien für Smart-City-Projekte zum jetzigen Zeitpunkt noch zurückzustellen, da im laufenden Prozess bereits eine vertiefte, individuelle Analyse der Stadt mit ihren einzigartigen Faktoren und sozialen, ökonomischen, politischen, technologischen und räumlichen/städtebaulichen Besonderheiten erfolgen soll: Im Rahmen der Masterarbeit an der Uni Koblenz wird das Thema Smart City für die Stadt Koblenz derzeit analysiert.

Nach Vorlage der Ergebnisse der Masterarbeit können, in enger Abstimmung mit dem Digital-Beirat, Leitlinien für Smart-City-Projekte unter Beachtung einer nötigen Innovationsfreiheit erarbeitet werden, die dann dem Stadtrat zur Abstimmung vorgelegt werden.